

喜志西小だより



令和7年度 第1号
令和7年 4月8日
富田林市立喜志西小学校

ごあいさつ

楠 浩子

「最初はぐう、じゃんけんぽんっ。」新1年生の教室で、入学式を待つ間のワンシーン。緊張気味だった新入生に自然な笑顔が。目の前の6年生の女の子が話題を振って、少しすると飽きるのか、そわそわ……。すると、「最初はぐう、……。」また笑顔。なかなかやるなあ…とっていると、また別の席で。初対面なのか6年生のお兄ちゃんを前にもじもじする1年生。「大丈夫、俺、めっちゃじゃんけん弱いから。」ここでもまた気持ちを和ませようともてなしている。先ほどの女の子、「最初はぐう。…」一度や二度ではない。何度もそのたびに1年生のほっぺたが無邪気に膨らむ。みんな、大したものだなあ、簡単なことではないよ、恐れ入ります。そんな気持ちが湧きました。

入学式で手をつなぎ入場。ここだよと、言葉を使わず座るように案内し、背中をそっと「またね」「がんばってね」というように撫でて、6年生は式場を後にしました。

式中での1年生は素直そのもの。興味のあることには目をまん丸くして集中し、リズムにのって体を揺らす。同時に疲れた、面白くないという時の反応も正直です。

小学校の6年間って凄い。相手の気持ちを汲み状況に応じ自分の引き出しを超えて責務を果たす成長。無邪気で素直な時代があったからこそ、その時の気持ちが想像できるのかと。

素敵な喜志西小学校にこの度、加えていただくことになりました。どうぞよろしくお願いいたします。

よろしくお願いします

連絡配信ツール tetoru へのご登録誠にありがとうございました。

今後、学年だよりやお手紙は、紙ではなくデータ配信を基本とさせていただきます。

正確に迅速に配信する手段として

緊急下校や学級閉鎖情報などにも活用しますので

日頃より新着情報がないかチェックしてください。

何卒ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。



◎登校時刻にご協力ください

本校では、登校時刻を8:00~8:15としています。

これは、児童がかたまって登校することで不審者による被害等を防ぐためです。ご家庭の事情もあろうかと思いますが、児童の安全確保のため、ご協力をお願いします。

今年度(令和7年度)より

『喜志学園』がスタートしました!

喜志西小学校、喜志小学校、喜志中学校がひとつとなった「喜志学園」が今年度から始まりました。

子どもたちの交流はもちろん、規則やルール面での統一も図っていきます。保護者の皆さまのご理解、ご協力をお願いいたします。

今年度(令和7年度)から水泳指導が民間委託となります

市の方針により、令和7年度より喜志西小学校での水泳指導が民間委託となります。

昨年度も市内小学校3校において、水泳指導を民間施設に委託しており、水泳学習のきめ細やかな指導、学校教育のさらなる充実のために実施していきます。

保護者の皆さまにおかれましては、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

※4/10に富田林市教育委員会からのお手紙を配布いたします。
詳しくはそちらをご覧ください。

「ご相談がありましたらお気軽にどうぞ

一緒に子どもたちの育ちについて考えていきましょう」

子どもたちの学校生活や日常の子育てなど、どんなことでもかまいません。お子さまのごことでご相談がありましたら、お気軽にご連絡ください。保護者の方と一緒に、お子さまにとってよりよい手立てを考えていきたいと思っています。

【教育相談・子育て相談担当者】

支援教育コーディネーター 生活指導コーディネーター

【体罰、セクシャル・ハラスメント等相談窓口担当者】

担当者:校長・教頭・首席・養護教諭

電話 0721-25-7380 FAX 0721-26-2307



【富田林市教育委員会「すこやか教育相談」】 電話 0721-26-3979 (平日 10:00~17:00)